
平成 28年度（第１回）あわら市スポーツ推進審議会会議録 
 

平成 28年 6月 7日（火） 
午後７時 30分～午後 8時 46分 
あわら市役所 204会議室 

 
（会議日程） 
１ 開会 
２ 教育長あいさつ 
３ 議題 
（１） 平成２７年度社会体育事業報告について 
（２） 平成２８年度社会体育事業計画について 
（３） その他 

４ 閉会 
 
 （出席委員） 

１．田端俊治（会長）２．吉田昭博（副会長） ３．戎 利光 ４．細川博治 
５．住田達映 ６．北田延子 ７．赤神芳幸 ８．見澤美和子 ９．大田秀美  
10．佐孝泰枝 11．小坂邦栄 12．小嶋範久 
 

 
 （委員以外の出席者） 
   教育長、教育部長、スポーツ課長、スポーツ課長補佐 
 

【 開 会 】 
教育長  ～開会あいさつ～ 
 

【平成２７年度社会体育事業報告について】 
委 員  農業者トレーニングセンターの健康管理室はどういった機能があるのか。 
事務局  和室の会議室である。ただし、今年大規模改修工事を行うので、その際トイレ、

更衣室等のスペースを拡張するため、健康管理室は取壊すことになる。 
委 員  剱岳グラウンドの使用率が伸びているのは何らかの対応を行ったのか。 
事務局  剱岳体協にグラウンドの活用をお願いしたところ、グラウンドゴルフ大会が開

催された。また、土曜日にスポーツ推進委員が、ニュースポーツを広めるために

グラウンドゴルフの指導を実施していた。そのほか、剱岳地区の消防団が消防の

大会に出場するため消防訓練に使用していた。 



委 員  柿原グラウンドの稼働日数を伸ばす方策はないのか。 
事務局  柿原グラウンドは、平日に使用されることはほとんどない。しかしながら、あ

わら市内で唯一硬式野球を許可している施設ということで、土・日・祝日の稼働

率は高い状況である。 
委 員  柿原グラウンドテニスコートは使用しているのか。使いみちはないのか。 
事務局  現状の状態では、テニスコートとして使用できる状態ではない。 
     アップ用のサブグラウンドとして利用することを検討している。 
委 員  管理棟については、修繕する予定はないのか。 
事務局  玄関扉については、直す計画をしている。 
委 員  柿原グラウンド付近の地区の体育祭はどこでやっているのか。 
事務局  細呂木小学校で開催している。現在の細呂木小学校ができる前までは、旧細呂

木小学校と柿原グラウンドの交互で行っていた。 
委 員  施設利用で他県や他市の人から借りたいという申し出があった場合には、利用

できるのか。 
事務局  申込は受付けています。ただし、市内の方とそうでない方では受付の開始時期

が異なり、使用料も倍となります。 
委 員  柿原グラウンドは、硬式野球で多く使われているが他の競技、チームが使用す

る余地はあるのか。 
事務局  柿原グラウンドは、年間の利用申請を受け付けている訳ではないので、空いて

いれば使用することができる。 
 

【平成２８年度社会体育事業計画について】 
委 員  ニュースポーツチャレンジデーの出前型は、どのような競技をしているのか。

また、一般の人を対象としているのか。 
事務局  各体協支部で日程を決定し行う競技を選考している。開催場所へスポーツ推進

委員が出向き指導をしている。対象者は、支部区域の区民で、一般の人だけでな

く、小学生等も参加できる。 
委 員  定期的に開催するニュースポーツチャレンジデーは、水曜日に固定されている

が理由があるのか。 
事務局  週の中日ということと、これまでずっと水曜日に開催してきたことから定着し

ている。場所については、金津地区と芦原地区で４週づつ開催している。 
委 員  トリムマラソンの参加人数が年々減少しているが、少子化の影響によるものな

のか。それとも一般の参加者が少なくなっているのか。 
事務局  両方です。特に、中学生については、マラソン大会を兼ねていることから、ほ

とんどの中学生が参加しているが、生徒数により参加人数が減少している。 
委 員  トリムマラソンのコースが走りにくいということで参加者が少なくなっている



というわけではないのか。 
副会長  トリムマラソンの前後にも各市町でマラソン大会が開催されているので、参加

者が選んでエントリーをしていることがあると考える。 
委 員  参加賞がいいとかということではないのか。 
事務局  参加料が他市町は高いということもある。 
委 員  トリムマラソンのＰＲはどの様なことをしているのか。 
     福井新聞に広告は掲載されているが、他にどのようなことをしているのか？ 
事務局  県内市町のスポーツ施設へポスターを送付して掲示を依頼している。また、イ

ベント等への参加を募集するｗｅｂエントリーに掲載を依頼している、全国で開

催されるマラソン大会の申し込みが行えるので、マラソン愛好家が目にすること

ができ、参加申込が行えるようになっている。 
委 員  自分の勤務先には、他市町のマラソン参加申込書は置いてあるが、トリムマラ

ソンの申込書は送付されてこない。 
     いつも、監察でトリムマラソンに参加しているが、おもてなし感がない。 
     走る人だけがでるのではなく、コスプレなど楽しんで参加したいと思われるよ

うな企画を考えていかないと沢山の人を取り込んでいけない。走る人を対象にす

るのならコースの見直しも必要ではないか。 
事務局  おもてなしについては、自主的に女将のおしぼりとＪＡ花咲ふくい芦原支店が

やってくれている。地元や沿道の方の声援が特定の場所に限られている。 
委 員  国体と関連した行事はないのか。 
事務局  国体カヌー競技の機運醸成を図るためにカヌーフェスティバルを開催しており、

国体に出場されている選手も参加するスプリント大会を行っている。 
委 員  ニュースポーツチャレンジデーに参加しているが、参加人数を増やす方法がな

いか。 
副会長  昨年まで過去に参加していただいていた参加者へ通知をしていなかったが案内

を送付するようにした。種目のマンネリ化もあるので違う種目も取り入れて行く

べきと考えている。 
 

【 そ の 他 】 
・Ｂ＆Ｇプールについては、４月の強風により上屋の天幕がほとんど破れたため、例年６

月中旬に開館をしていたが、学校の夏休み期間に天幕を取付ない状態で開館をする。その

ため夜間については休館とする。 
 

【閉  会】 
会 長  質問がないようですので、会議を閉会します。  

午後 8時 46分閉会 


